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Il giorno giovedì 16 dicembre 2021, alle ore 20.30 presso la sede legale in Via Longhetta 37 Botticino (Bs), si 
riunisce l’assemblea dei soci dell’Associazione Comitato Genitori I.C. di Botticino, nel rispetto delle 
normative anti-covid19. 
Sono presenti i seguenti membri del Consiglio Direttivo: 

- Fieraru Alina Mariana 
- Braghini Simona 
- Lonati Alessandra 
- Zaccaria Federica 

E’ assente il presidente dell’Associazione, Sig. Banfi Valter. Il suo ruolo è sostituito dalla Vice-presidente, 
Sig.ra Fieraru Alina Mariana. 
Svolge il ruolo di segretaria la Sig.ra  Braghini Simona. 
 
Gli argomenti all’ordine del giorno sono i seguenti: 

1) Presentazione del nuovo Dirigente Scolastico, Prof. Giampiero Cerri 
2) Presentazione bilancio Associazione a. 2020-2021 
3) Presentazione Direttivo Comitato Genitori 
4) Aggiornamento concorsi 
5) Argomenti presentati dai rappresentanti di classe 
6) Varie ed eventuali 

 
1)  I o.d.g.  

Il Dirigente Scolastico ha illustrato diversi obiettivi: 
- Aumentare le iscrizioni all’I.C. Botticino 
- Stabilizzare l’anno scolastico in corso 
- Promuovere iniziative anche in collaborazione con il Comitato genitori, auspicando la possibilità 

della festa di fine anno scolastico 
- Migliorare la funzionalità del sito dell’I.C. Botticino, che attualmente è ancora in fase di lavorazione, 

in particolare la sezione “Covid-19”, dove, per ora, si rimanda ai link di ATS e MIUR . 
-  
2) II o.d.g. 

Viene presentato e approvato il bilancio dell’associazione Comitato genitori relativo all’anno 2020-
2021: al 31/08/2021 il bilancio si è chiuso con un saldo di € 23.280,79, nel quale rientrano alcune 
spese importanti, quali: 

-  Creazione di aule informatiche presso la Scuola Rinaldini (€ 3.050,00) 
- Tinteggiatura aula Scuola Scalvini (€ 976,00) 
- Progetto Orientamento effettuato dalla Coop. Il Calabrone presso la Scuola Scalvini (€ 1.029,00) 
- Progetto Famiglia (€ 804,10) 

Con l’inizio del nuovo anno scolastico 2021-2022, l’Associazione C.G. ha finanziato la spesa per la 
creazione di nuovi punti rete presso la Scuola Primaria Tita Secchi per un tot. di € 6.283,00. 

 
3) III o.d.g. 

Il Direttivo del Comitato Genitori è attualmente composto dai seguenti membri:  
Banfi Valter (Presidente); Frieraru Alina Mariana (Vice-presidente) ; Braghini Simona (Tesoriere e 
Segretaria); Lonati Alessandra (Consigliere); Zaccaria Federica (Consigliere), la cui candidatura 
volontaria è stata deliberata e accettata con riunione del Direttivo del 07/09/2021. 
L’Associazione Comitato Genitori è sempre alla ricerca di persone disponibili a collaborare ed 
entrare a far parte del Direttivo. 
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4) IV o.d.g. 
Vengono presentati i concorsi ai quali è iscritto l’I.C. Botticino: 

- Amazon:  credito di € 488,00 con scadenza 10/04/2022 
- Conad: 1058 punti con scadenza 12/01/2022 
- Giustacchini: chiude i conti il 31/12/2021, ma non scade, l’accumulo dei crediti continua fino a 

decisione del comitato di uscire dall’iniziativa; a quel punto  verrà data una gift card che gli 
insegnanti potranno usare per l’acquisto in negozio di materiale 

- Esselunga: con il ricavato sono stati presi: n.1 carrello con strumenti musicali per la Scuola Tita 
Secchi e n.2 microscopi digitali per la Scuola Tito Speri 

- Nuovo concorso gruppo VeGè: sono pervenuti a scuola 100 punti del gruppo Bennet e si è valutata 
l’iscrizione dell’IC Botticino a questo concorso. I genitori saranno aggiornati in caso di iscrizione. 
 

5) V o.d.g. 
Viene discussa e valutata la possibilità di effettuare l’iniziativa “Corri a Scuola”, ma vengono 
evidenziati due aspetti critici, emersi nell’organizzazione dell’ultima gara: 

- Il costo per l’Associazione C.G. è stato superiore al ricavo; 
- La questione della sicurezza: purtroppo nell’ultima corsa l’Associazione non ha avuto personale 

sufficiente a fornire adeguate misure di sicurezza lungo il percorso. 
Per tali motivi, la decisione di una possibile organizzazione della corsa viene temporaneamente 
rimandata all’anno 2022. 
 

6) VI o.d.g. 
Sono presenti alcuni insegnanti che illustrano progetti/iniziative delle varie Scuole: 

- Scuola Primaria Tito Speri: 2 i progetti svolti: affettività e madrelingua; mentre  il progetto motoria 
è in sospeso a causa della situazione sanitaria; 

- Scuola Secondaria Scalvini: i progetti attivi sono i seguenti: 
- Progetto affettività 
- Progetto Madrelingua 
- Sportello Ascolto con educatore professionale 
- Auser: con attività di alfabetizzazione rivolta non solo agli studenti stranieri, ma da quest’anno   

anche alle famiglie, alle mamme. 
- Progetto Teatro: attualmente sospeso 
 
Si è discusso del servizio mensa  gestito dal Comune e si è sottolineato come l’orario mensa  presso 
la Scuola Primaria Tita Secchi è affidato ad alcuni operatori comunali, mentre sarebbe importante e 
necessaria la presenza degli insegnanti , come già accade alla Scuola Primaria Tito Speri, proprio per 
garantire continuità ed efficacia educativa anche durante il “momento mensa”. 

 
 

Alle h. 21.30 il Vice- Presidente, dopo aver verificato che nessuno abbia avanzato ulteriori richieste, dichiara 
chiusa la seduta. 
 
 
Il Vice Presidente                         La Segretaria 
Fieraru Alina Mariana                                                                         Braghini Simona 


